

Datum: 27.09.2015

Quelle / Red.: ILS Passau

Die ILS Passau stellt sich vor



Die ILS Passau nutzte am 27. September 2015 den Tag der offenen Tür der Feuerwehr Passau, um die Bevölkerung auf die hohe Bedeutung der Notrufnummer 112 hinzuweisen und den Bekanntheitsgrad der einheitlichen Notrufnummer für Feuerwehr und Rettungsdienst noch weiter zu steigern. Die Besucher konnten sich u.a. auch am Messestand bei den ILS-Ansprechpartnern (v.l.) Sebastian Fehrenbach, Helmut Knapp und Stefan Blinninger über das Berufsbild des Disponenten, die Alarmierungsplanung und die neue Digitalfunktechnik informieren.

Weitere Informationen erhalten Sie unter:

<http://www.ils-passau.de>
